



COMUNICADO DE PRENSA

Madrid, 22 de junio de 2011

3 páginas

Según la Federación de Cámaras de Comercio
españolas en Europa (FEDECOM)

ANTONIO BRUFAU ELEGIDO MEJOR EMPRESARIO DEL AÑO

El presidente ejecutivo de Repsol, Antonio Brufau, recibió hoy el premio *Empresario del Año 2010* otorgado por la Federación de Cámaras de Comercio Españolas (FEDECOM) en Europa, que entregó el Secretario de Estado de Comercio Exterior, Alfredo Bonet.

En la primera edición de este galardón, que reconoce la labor realizada por empresarios para fomentar la empresa española en el exterior participaron, entre otros, el Presidente de FEDECOM y Presidente de la Cámara Oficial de Comercio Española en Italia, D. Rosendo Candela y el Director General de Comercio e Inversiones, D. José Carlos García de Quevedo Ruiz.

El reconocimiento de FEDECOM a la labor de Antonio Brufau refleja la creciente actividad del grupo Repsol en el exterior, con una destacada presencia en países de la OCDE, enmarcada en su Plan Estratégico. Los recientes e importantes descubrimientos y acuerdos alcanzados por la compañía han destacado a la hora de su reconocimiento como mejor empresario del año.

Antonio Brufau agradeció el reconocimiento de la federación de cámaras y señaló que "la internacionalización de Repsol es fruto del talento y del esfuerzo de un equipo de personas al que me honra representar y que está integrado por más de 70 nacionalidades alrededor del mundo".





Repsol mantiene actividades en más de 30 países en los cinco continentes que van desde la exploración y producción de hidrocarburos a la venta de productos del petróleo y lubricantes. De los más de 40,000 trabajadores que emplea Repsol, más de la mitad se encuentra fuera de España. Repsol es una de las 10 mayores petroleras privadas del mundo y la mayor de América Latina en activos.

El galardón se suma al reconocimiento otorgado el pasado mes de diciembre al presidente ejecutivo de Repsol como *Líder Empresarial Global*, entregado por la Cámara de Comercio de Estados Unidos en España (AmchamSpain). Este galardón reconoce la labor internacional de dirigentes empresariales, españoles o estadounidenses, que hayan contribuido de manera señalada a una globalización económica responsable.

Federación de Cámaras de Comercio españolas en Europa

La Federación de Cámaras de Comercio Españolas en Europa es una asociación internacional sin ánimo de lucro que, creada en el año 1996, reúne a las Cámaras Oficiales de Comercio de España establecidas en Bélgica y Luxemburgo, Francia, Gran Bretaña, Italia, Portugal y Suiza. Desde junio de 2002 también forman parte de FEDECOM las Cámaras Oficiales de Comercio de España en Tánger y Casablanca.

Su objetivo principal consiste en realizar un seguimiento exhaustivo de las iniciativas de la Unión Europea con una incidencia directa para el mundo de la empresa y las Cámaras Oficiales de Comercio de España en Europa.



De izquierda a derecha: Enrique Santos (Vicepresidente FEDECOM), Alfredo Bonet (Secretario de Estado de Comercio Exterior), Antonio Brufau (Presidente Repsol) Rosendo Candela (Presidente FEDECOM)

Nuestros reconocimientos



Compromiso con las personas con discapacidad



Índices de sostenibilidad FTSE4Good



Compañía Gold Class según el Anuario de Sostenibilidad



Índices de sostenibilidad del Dow Jones



Desarrollo e inclusión laboral de personas con discapacidad



Transparencia en el informe de emisiones



Índices de sostenibilidad ET Carbon Ranking



Miembro del Carbon Disclosure Project



Igualdad en la empresa